

AVISO DE PRIVACIDAD

¿Quiénes Somos?

EL INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN, es un organismo público descentralizado de la Administración Pública Federal, con domicilio legal en Avenida Vasco de Quiroga número 15, Colonia Belisario Domínguez Sección XVI, Delegación Tlalpan, C.P. 14080, en la Ciudad de México. Dentro de sus actividades se encuentra la realización de estudios e investigaciones clínicas, epidemiológicas y experimentales para la comprensión, prevención, diagnóstico y tratamiento de las enfermedades y rehabilitación de los pacientes, la formación de recursos humanos, la prestación de servicios de salud en aspectos preventivos, médicos, quirúrgicos y de rehabilitación en las disciplinas biomédicas vinculadas con la medicina interna de alta especialidad en adultos y las relacionadas con la nutrición. **El Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán, cuenta con el área de Psicología, la cual forma parte del Departamento de Neurología y Psiquiatría y se encarga de brindar atención psicológica, a los pacientes de este Instituto realizar evaluaciones, generar diversos proyectos de investigación en la materia entre otras funciones. Entre las cuales se encuentra el “Manual de Intervención Psicosocial para el Paciente con Enfermedad Avanzada”.**

Ahora bien para que usted pueda ingresar y consultar dicho manual es necesario recabar sus datos personales y al respecto le informamos lo siguiente:

¿Para qué fines utilizaremos sus datos personales?

Los datos personales que recabamos de usted serán utilizados para conocer su perfil y en caso de estar interesado en los temas relacionados al “Manual de Intervención Psicosocial para el Paciente con Enfermedad Avanzada” ponernos en contacto con usted e invitarlo a actividades relacionadas con la materia.

Los datos personales que recabamos de usted son los siguientes:

- Nombre completo
- Nacionalidad
- Profesión
- Edad (año de nacimiento)
- Correo electrónico
- Institución de procedencia

Estos datos serán utilizados para los siguientes fines:

- Crear una base de datos con el perfil de los usuarios interesados en conocer el “Manual de Intervención Psicosocial para el Paciente con Enfermedad Avanzada”.
- Recabar los datos personales con fines estadísticos.

El área de Psicología del Departamento de Neurología y psiquiatría del INCMNSZ. es el responsable del uso y protección de sus datos personales, cabe señalar que sus datos no serán utilizados con fines diversos a los antes señalados.

¿Dónde puedo consultar mayor información?

Para conocer mayor información sobre la política de privacidad recomendamos ingresar al sitio web www.innsz.mx o webmaster@quetzal.innsz.mx o solicitar información por escrito al Departamento de Neurología y Psiquiatría ubicado dentro de las Instalaciones del INCMNSZ. con domicilio ubicado en Avenida Vasco de Quiroga número 15, Colonia Belisario Domínguez Sección XVI, Delegación Tlalpan, C.P. 14080, en la Ciudad de México.